

# ASPIRASI WARGA

## Warga Desa Penambangan dan Babinsa Bersinergi Tingkatkan Ketahanan Pangan Hasil TMMD

Achmad Sarjono - [SIDOARJO.ASPIRASIWARGA.COM](http://SIDOARJO.ASPIRASIWARGA.COM)

Jun 11, 2024 - 13:22



SIDOARJO - Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-120 di Desa Penambangan Kecamatan Balongbendo telah berhasil diselesaikan dengan sukses. Salah satu fokus utama program ini adalah meningkatkan ketahanan pangan di desa melalui berbagai kegiatan dan inisiatif yang melibatkan sinergi antara warga desa dan Babinsa Penambangan. Selasa

(11/6/2024).

Selama pelaksanaan TMMD, berbagai kegiatan dilaksanakan untuk memperkuat ketahanan pangan termasuk pembangunan dan perbaikan infrastruktur pertanian, pelatihan pertanian modern serta pemberian bantuan bibit dan alat pertanian. Warga desa bersama dengan Babinsa Penambangan bahu-membahu mengerjakan proyek-proyek ini demi meningkatkan hasil pertanian dan kesejahteraan masyarakat.

Kepala Desa Penambangan, Bapak Helmy Firmansyah menyampaikan apresiasinya atas kerja keras semua pihak yang terlibat. "Program TMMD ke-120 ini benar-benar memberikan manfaat besar bagi Desa Penambangan. Dengan perbaikan infrastruktur pertanian dan pelatihan yang kami terima, kami yakin hasil panen akan meningkat dan ketahanan pangan desa akan lebih kuat," ujarnya.

Salah satu petani, Pak Joko Santoso, merasakan langsung manfaat dari program ini. "Dengan adanya pelatihan dan bantuan dari Babinsa, kami jadi lebih tahu cara bercocok tanam yang baik. Infrastruktur yang diperbaiki juga memudahkan kami dalam mengangkut hasil panen," ungkapnya dengan antusias.

Dandim Sidoarjo, Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo menegaskan komitmen TNI dalam mendukung pembangunan desa dan meningkatkan ketahanan pangan. "TMMD ke-120 ini adalah bukti nyata bagaimana sinergi antara TNI dan masyarakat dapat menghasilkan perubahan positif. Kami bangga bisa membantu Desa Penambangan dalam upaya meningkatkan ketahanan pangan," jelasnya.

Program TMMD ke-120 di Desa Penambangan ini juga mencakup pembangunan jalan desa, irigasi, serta penyuluhan kesehatan dan lingkungan. Semua kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat desa secara keseluruhan.

Dengan berakhirnya TMMD ke-120, diharapkan kerjasama antara warga desa dan Babinsa terus berlanjut, menjaga semangat gotong royong demi mewujudkan desa yang mandiri dan sejahtera. Hasil positif dari program ini menjadi modal berharga bagi Desa Penambangan untuk terus maju dan meningkatkan ketahanan pangan di masa depan. (\*)